



LURS Maissau-Funktionär Walter Naderer ehrte gemeinsam mit Direktorin Elfriede Fleischhacker auch die schnellsten Buben und Mädchen der Volksschule Eggenburg: Anna Lind, Lena Anony, Georg Winkler, Emanuel Aschauer und Johannes Winkler (nicht am Bild ist Carola Weiser).

Foto: privat

Initiative geht in die nächste Runde

Laufsport | Nach der geglückten Premiere folgt 2016 die Fortsetzung.

Mit der „Laufinitiative 2020“ landete der LURS Maissau im Vorfeld und Rahmen seines Sporttages einen großen Erfolg (die NÖN berichtete). Nun wurden nachträglich die schnellsten Burschen und Mädels der teilnehmenden Schulen ausgezeichnet – und bereits ein Vorausblick auf das kommende Jahr getätigt. Denn bereits nach den Sommerferien erfolgt in den teilnehmenden Schulen der Kleinregion Manhartsberg der Startschuss zur Vorbereitung auf den Maissauer Sporttag 2016. Organisator Markus Gschentner freut sich über die Resonanz: „Es haben bereits weitere Schulen ihr Interesse bekundet.“